



園だより

2025.8

先月の夏祭りでは子ども達はとても楽しんでくれました。今月も気温がかなり上がり熱中症に気を付けながら過ごしていきたいと思います。来月9月1日は防災引渡し訓練を予定しています。ご協力の程よろしくお願ひいたします。



ことり組



本格的な夏の到来です！お水の心地よさ良さを感じながらチャプチャプ水遊びを楽しむ可愛いことり組さん。全員が給食になり、モリモリ食べてくれています！1日の流れもみんな揃ってきています。

うさぎ組



うさぎ組の子ども達は先月末から始まった水遊びで、お友達や先生と水に触れて楽しむ姿が見られます♪熱中症に十分気をつけて過ごしていきたいと思います！

きりん組



園では水遊び、プール遊びなど夏ならではの遊びを楽しんでいるきりん組です。運動会に向けて体操教室でもパラバルーンの練習に一生懸命取り組む姿がみられています！

8月の予定

4日(月)	身体測定(乳児)/ミュージックタイム	19日(火)	乳児体操教室
5日(火)	身体測定(乳児)/乳児体操教室	20日(水)	誕生会
6日(水)	英会話	22日(月)	幼児体操教室
8日(月)	幼児体操教室	25日(月)	ミュージックタイム
11日(月)	山の日	26日(月)	おはなし広場
12日(火)	夏季特別保育(お弁当)	27日(月)	英会話
13日(水)	夏季特別保育(お弁当)	28日(月)	プール最終日/避難訓練
14日(木)	夏季特別保育(お弁当)	29日(月)	幼児体操教室

りす組



いつの間にかセミの声も聞こえ始め、季節はすっかり夏ですね！たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

こうま組



幼児クラスになり、初めて大きなプールに入ったこうま組さん。大好きなお水に触れ、弾ける笑顔を見せてくださいます♪今月も安全に気をつけながら夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います！

ぞう組



プールが始まり、キラキラまぶしい笑顔を見せながら楽しんでいる子ども達！子ども達の体調に気を付けながらこの暑い夏をぞう組みんなで元気に乗り越えたいと思います。

職員日記：牛窪早央里先生



4月より育休から復帰させていただきました、ことり組の牛窪早央里です。初めての赤ちゃんクラスの担任になり、毎日子どもたちの笑顔に癒されています♪先日息子の大好きなアンパンマンに会いに、初アンパンマンミュージアムに出掛けてきました。入り口から大興奮で、ショーや遊び場を楽しんできました！

母親になり、子育てをする毎日は楽しいですが、慌ただしく大変なことも多く、お母様お父様方のご苦労を日々感じています。何かが不安なことがありましたら、頼もししい先生達に相談してくださいね！